









Fabrice GOLAY

Je compare souvent la musique à la cuisine. Plus on goûte et plus on découvre de nouvelles saveurs. Etant très gourmand, j'aime tous les styles, tous les sons, tous les rythmes. J'aime jouer de tout, Pop, Rock, Rap, Funk, Electro, Jazz, Afro-Cuban, Metal et j'en passe. Plus de 30 ans de batterie, plus de 15 ans d'enseignement, étudié quelques années en Suisse, joué dans beaucoup de groupes différents, pimenté de Djembé, soupoudré de Cajon, une année à la Drummers Collective de New York pour définitivement attiser le feu du rythme. La musique est sans fin...